
 

CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES DE SÃO PEDRO DA SERRA 

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 

ATA N.º 12/2018 

Aos oito dias do mês de Maio de dois mil e dezoito, às dezenove horas, 

reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de São 

Pedro da Serra o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a presença 

de todos os Vereadores. Declarando aberta a Sessão o Presidente Luiz 

Hanauer realizou a leitura do pedido de licença do vereador André Mallmann 

pelo período de um mês. Em seu lugar assumirá a primeira suplente do 

Partido dos Trabalhadores, Senhorita Ellen Elisa Schneider. Diante da 

oficialização do pedido, a Senhorita Ellen Elisa Schneider compareceu à 

frente da Mesa para seu juramento de compromisso a vereança, sendo 

após, empossada pelo Presidente. Em seguida, o Presidente solicitou que o 

Secretário André Adilson Artus realizasse a leitura da chamada nominal dos 

Vereadores, em seguida realizou a votação da Ata da Sessão anterior, 

aprovada por unanimidade. Conforme o expediente, o Secretário procedeu 

com a leitura das correspondências expedidas onde havia um ofício para o 

Departamento Pessoal, número 14/2018, dois ofícios para o Gabinete da 

Prefeita, números  15 e 16/2018 e uma Carta Aberta à Presidência do 

Supremo Tribunal Federal, e leitura das correspondências recebidas onde 

havia um ofício circular da Escola Municipal de Ensino Fundamental 

Imaculado Coração de Maria, número 04/2018, um ofício da Câmara 

Municipal de Novo Hamburgo, número 424/2018, Projeto de Lei número 

trinta e sete (37), que autoriza a abertura de crédito adicional especial no 

orçamento corrente, Projeto de Lei número trinta e oito (38), que autoriza o 

Poder Executivo Municipal a firmar convênio com o Hospital São Salvador, 

objetivando a prestação de serviços médicos/hospitalares e dá outras 

providências e Projeto de Lei número trinta e nove (39), que altera a redação 

do parágrafo primeiro e terceiro do artigo primeiro da Lei 1.555/2013 e dá 

outras providências. Conforme ordem do dia, o Secretário realizou a leitura 

do parecer referente ao Projeto de Lei número trinta e seis (36), parecer ao 



Projeto de Lei número trinta e sete (37), e parecer ao Projeto de Lei número 

trinta e oito (38), que em discussão o vereador Gelson José Bard questionou 

sobre o pagamento de exames exigidos durante o atendimento médico. A 

Prefeita Municipal, presente em Sessão, informou ao vereador que os 

mesmos serão pagos pelo convênio, mas que também foi solicitado ao 

Hospital que seja concedida uma cota que é disponibilizada pelo Estado. O 

vereador Carlos Alberto Walter comentou que considera importante auxiliar o 

Hospital, porém isso acaba afetando o orçamento disponível para a 

Secretaria de Saúde do município. A Prefeita pediu a palavra e disse que o 

convênio será acompanhado nos próximos doze meses, comentou também 

que o Hospital, após quitar dívidas pendentes, pretende acrescentar o 

atendimento a especialidades. A vereadora Ellen Elisa Schneider sugeriu a 

Prefeita Isabel sobre o acompanhamento do número de atendimentos. Em 

resposta a Prefeita disse que o Hospital faz essa prestação de contas 

mensalmente. Colocados em votação, foram aprovados por unanimidade. 

Passando para as explicações pessoais, o vereador Sérgio Luis Chies sobre 

a polêmica que gerou o Projeto de Lei de contribuição de melhorias da obra 

em Vila Nova, e que no fim todos ficarão satisfeitos com o valor cobrado pelo 

mesmo. Parabenizou a colega Graciele Schmitz Werner e demais mães pelo 

seu dia. O vereador Carlos Adriano Schlindwein desejou boas-vindas a 

colega Ellen Elisa Schneider. Comentou sobre o convênio com o Hospital 

São Salvador, dizendo que deve haver acompanhamento para saber a real 

necessidade do município. O vereador comentou sobre o Projeto de Lei 

número trinta e nove, e disse que como o convênio com o Hospital gera 

melhorias nos atendimentos a população, acredita ser necessário diminuir o 

número de atendimentos em Porto Alegre. Sugeriu uma publicação nos 

jornais homenageado as mães. O vereador Gelson José Bard desejou boas-

vindas a colega Ellen. Parabenizou as mães pelo seu dia. Elogiou o 

convênio com o Hospital São Salvador. Solicitou ofício à Secretaria de 



Desenvolvimento Urbano e Obras Públicas, solicitando que sejam realizadas 

melhorias nos acessos as residências de José Bohn, Adelar Royer e Ildo 

Kempfer. O vereador Roque Weimann agradeceu a presença de todos. 

Desejou boas-vindas e sucesso a colega Ellen Elisa Schneider. Parabenizou 

todas as mães pelo seu dia, comentando a importância das mesmas. A 

vereador Graciele Schmitz Werner disse que sabe o quanto é gratificante ser 

mãe, e parabenizou a todas pela passagem do seu dia. Convidou todos a 

participarem da Festa da Comunidade Evangélica, em Campestre Alto. 

Desejou sucesso nas festas que ocorrerão nos municípios de Barão e Poço 

das Antas. O vereador Carlos Alberto Walter desejou boas-vindas a colega 

Ellen. Elogiou o convênio com o Hospital e comentou que o município está 

auxiliando dentro do possível. Informou aos colegas que esteve no Quartel 

em São Gabriel discutindo sobre diversos assuntos, entre eles a Lei 

12.031/2009, sobre a qual conversará com a Secretária da Educação para 

trabalhar assuntos da mesma com os alunos do município. O vereador 

comentou que o Governador José Ivo Sartori sancionou a Lei sobre a Rota 

Turística do Vale do Cai. O vereador André Adilson Artus desejou sucesso a 

colega Ellen Elisa Schneider. Felicitou todas as mães pelo seu dia. Solicitou 

ofício sugerindo a Secretaria de Desenvolvimento Urbano e Obras Públicas 

que seja realizada uma vez por semana a coleta de galhos no município. 

Elogiou o convênio com o Hospital São Salvador, comentando a importância 

do mesmo para todos os munícipes. A vereadora Ellen Elisa Schneider 

agradeceu os cumprimentos dos colegas. Se colocou à disposição dos 

munícipes para atender suas solicitações. Falou sobre a Lei da Rota 

Turística do Vale do Caí, comentando sobre o grande potencial turístico 

existente em São Pedro da Serra e região, muitas vezes não percebido por 

quem reside no local. Parabenizou todas as mães pela passagem do seu 

dia. O vereador Luiz Hanauer desejou boas-vindas a colega Ellen. Ressaltou 

o convite a Janta da Escola Municipal de Ensino Fundamental Imaculado 



Coração de Maria. Parabenizou todas as mães pelo seu dia. O vereador 

parabenizou o Executivo pelo convênio com o Hospital. Não havendo mais 

nada a tratar, o Presidente agradeceu a presença de todos e encerrou 

Sessão, e que para constar foi lavrada a presente ata, após ser lida e 

achada conforme vai assinada por todos os vereadores. São Pedro da 

Serra, 08 de maio de 2018.  

 

 


